



Festival filmer le travail, envoyez vos films !

vendredi 6 octobre 2017, par [lpe](#)

Filmer le travail est un festival de cinéma sur le travail, unique en son genre par sa dimension compétitive, qui aura lieu du 2 au 11 février 2018 à Poitiers.

Sont éligibles à la compétition internationale :

- les films produits à partir du 1er janvier 2016
- les films documentaires, films de fiction, films expérimentaux, films d'animation ainsi que les productions qui explorent et interrogent les frontières entre ces différents genres
- les films présentés en version originale sous-titrés en français de préférence si la langue originale n'est pas le français

La compétition internationale est ouverte à tous les films récents ayant pour sujet le travail sous ses trois aspects indissociables que sont : les gestes et activités de travail ; les relations et les rapports sociaux ; les vécus subjectifs et les représentations collectives.

Peuvent être ainsi sélectionnés les films décrivant et analysant le travail et ses mutations, mais aussi ceux rendant compte d'un monde professionnel particulier et des activités qui y sont rattachées, ou encore ceux abordant les dimensions économiques et sociales des modes de production de biens ou de services. Les films sélectionnés devront affirmer et développer un point de vue spécifique et proposer un regard critique et indépendant, non inféodé à des intérêts particuliers.

Toutes les informations : <http://filmerletravail.org>